

## Les écoliers en voyage à Chamonix



**L'HEURE DU DÉPART.** Rassemblement des petits voyageurs sur la place de la Mairie.

Mercredi matin, il a fallu faire sonner le réveil de bonne heure pour les écoliers de CM1 et CM2 de la commune, puisqu'à 7 h 30 le départ du car pour Chamonix avait été fixé. Pendant huit jours, les enfants participent à une classe découverte à la montagne au Chalet des Aiguilles, grâce à la participation financière du Conseil dé-

partemental, de la commune et des parents d'élèves. Au programme, randonnées et escalades qui sont les activités dominantes, mais également visites au parc animalier du Merlet, à la Mer de Glace, cinéma et soirée « boum ». Fin du séjour le 24 mai et retour pour tous à la maison avec des souvenirs plein la tête. ■